



どんどうや開催!



搬入した竹の仕分け



切出した竹を搬入



受付



胸の高さまで井桁を組みます



年男・年女の方による点火



3方向からの倒立



今年も瞬時に燃え広がりました



RKKラジオによる取材

前日の準備、当日の組立および運営にご尽力された関係者ならびにボランティアの皆様、ご協力有難うございました。無事終了することができました。今年は南南西に心柱が倒れ、その方角にお願い事をすると、いいことがあると言われています。

午前8時から組立を開始し、その後10時から年男・年女の方々による火入れをし、一気に燃え上りました。今年は婦人部のご協力により『ぜんざい』が用意され、たくさんの家族が焼いたもちを入れておいしくいただきました。

当時は天候にも恵まれ無風だつたため、煙が真直ぐに上がり、無事終了することができました。今年は南南西に心柱が倒れ、その方角にお願い事をすると、いいことがあると言われています。



前日の準備にご協力いただきましたみなさま



あと片付け



消防活動



今年もぜんざいが振舞われました



【マメ知識】今年を縁起良くはじめよう！どんどう焼きの言い伝え
昔から炎は穢れ（けがれ）を清め、生命を生み出すと考えられてきました。神聖な炎で縁起物をお焚き上げるどんどう焼きには、縁起の良い言い伝えが残っています。

■書き初めを燃やした火が高く上がる

字が上手くなる・賢くなるといわれています。

■どんとう焼きの火で焼いたお餅や団子などをいただく

一年間の無病息災が叶うとされ、虫歯にならないという説も。まゆ玉や日本酒、豚汁なども振る舞われることがあります。鏡開きした餅を焼けばさらに縁起が良さそうです。

■灰を持ち帰って、自宅の庭などに撒く

家内安全、家族の無病息災のご利益が授かれます。



じっくり加熱

「かつぼ酒」で乾杯

■退任者あいさつ

行事担当副区長
稻葉 憲昭安全担当副区長
竹内 一臣

出来なかつた事が誠に残念な想いでした。最後の年に秋祭りや餅つき大会、どんどんや等が実施出来て非常に嬉しく思つております。黒石団地区の皆様のご協力のお陰で、これまでやれた事が有り難く、お世話になりました、ありがとうございました。これからも黒石団地区を盛り上げるために協力をしていくつもりです。どうぞ宜しくお願ひします。



役員として短い任期ではありますましたが、坂口、蒼、高良、本田の4人の区長に仕えることが

当副区長として4年間、新型コロナウィルスの蔓延のために行事が事らしい行事が

めに黙々と働かれる防犯パトロール隊、防災訓練、年末警戒等に心を合わせて取り組んで戴いた組長さん、班長さんそして区民の皆様には心から感謝を申し上げます。本当に有難うございました。

西組長
田中 大作

この度、任期満了に伴い西組長を退任することとなりました。ではありましたが十四年間で区が担当する内容等かなりの変化がありました。この2年間の各役員及び班長さん達のご協力により任務を終える事ができました。ありがとうございます。

南1組長
前川 財司

自治会役員として不安の中でのスタートでしたが、2年間の業務を終え、今はほっとしてお



この度、任期満了に伴い西組長を退任することとなりました。組長をやらせてもらつた中で今後も継続してもらいたいイベントが『廃品回収』『夜間防犯パトロール』『夏祭り』『どんどや』の4つです。よろしく御願い申し上げます。つたない文面となりましたが、これをもつて退任の挨拶とさせていただきます。

北2組長
嶋本 正一

最近団地内も若い世帯の転入が多くみられる反面、高齢者の方々が団地の役員

南2組長
石橋 誠治

月からの2年間、南2組長をやってもらい、この度退任する

許されました。黒石団地を愛し、情熱とビジョンを持ち、着実に仕事を進めていかれる後ろ姿に多くの事を学ばせて戴きました。特にコロナ禍のために、中止を余儀なくされていた夏祭りが秋まつりとして復活し、夜空に上がる花火と子ども達の歓声を聞いた時は、胸にせまるものがありました。団地区の安全、安心のた

めに黙々と働かれる防犯パトロール隊、防災訓練、年末警戒等に心を合わせて取り組んで戴いた組長さん、班長さんそして区民の皆様には心から感謝を申し上げます。本当に有難うございました。

かりました。また、今まで多くの先代方が黒石団地のために働いてる元気な姿と一緒に経験できて何とも言えない感動も覚えました。この黒石団地愛を継承するためにも若い世代の参加をお願い致します。

うございました。係者の皆様、大変お世話になりました。最後にありがとうございました。

先輩方が優しく、ていねいに接してくださいました。さつたおかげで、自治会の運営について大方理解できました。改めてこれだけの大変な経験は老後の財産として、いつの日か活かせるよう第二の人生設計の楽しみのひとつとしておきます。最後に関係者の皆様、大変お世話をありがとうございました。



広報委員長
高島 規文

今年度よりコロナ5類移行に伴い、自治会内の途絶えていた行事も再開し、以前の活気を取り戻しつつあるのかなと感じています。これもひとえに会員の皆様、特に班長さんは大変お世話になり、より一層過ごしやすい団地になればと願っています。この住みよい地区を維持していくには地域の方々のご協力が必要です。今後共、自治会を宜しくお願い致します。



中組組長
田代 純二

この度2年間の組長を退任させていただきました。



■総合防災訓練 3/3(日)8~10時 開催

あつという間の3年間でした。最初は顔と名前を覚えるのに精一杯でしたが、慣れてしまふと、実際に普段から災害に関心を持ち、操作に慣れていただくよう総合防災訓練を実施しました。当日は対策本部を公民館に設置し、トランシーバーを用いて連絡系統に従い、各家庭の安否確認を速やかに実施しました。その後、各組で消防栓取扱い訓練を行ないホース接続、消火器での放水を実践しました。ご協力いただき、どうございました。

この度、2年間務めさせていただきました。事部長を退任されとなりました。行事部員、役員、協力団体を始め自治会員の皆様に温かい御理解と強力な御支援を賜りましたこと、心からお礼申し上げます。



行事部長
山本 孝志



■今年度最後のリサイクル資源物回収

今年度4回目のリサイクル資源物回収は予定通り、2月18日(日)AM8時より行ないました。



次回新年度は令和6年5月19日(日)開催予定です。引き続き、回収活動へのご理解とご協力のほど宜しくお願い致します。



ご注意!! 新聞ちらし・雑誌・段ボールは分別して出して下さい



消火ホースのチェック



消火ホース接続訓練

令和5年度の黒石団地区の「もちつき大会」が12月17日(日)午前9時から公民館で開催されました。

気温5度と寒い日でしたが、コロナ後の久しぶりのイベントと言う事で参加者とボランティアの熱い気持ちで熱氣あふれる大会となりました。朝8時前から婦人部20名、行事部10名、その他ボランティア20名が集合し、手際よく会場設営と準備を行いました。

開始時間前には大勢の参加者が集まり受付を済ませていました。まず、もち米を大人が練った後でたくさんの参加者が餅つき体験をしました。出来た餅はすぐに公民館内で婦人部が用意したぜんざいに入れて、つきたてのアツアツのやわらかいお餅をみんなでいただきました。ご協力いただいた関係者の皆様ありがとうございました。



■年末防火・防犯パトロール実施

12月28日、29日に年末パトロールを実施いたしました。青パト班と歩行班に分かれ団地内を巡回し、無事終了しました。出動していただいた方々に感謝申し上げます。

今回もコロナ感染防止を考慮し、縮小した実施となりましたが、来年こそは従来のパトロールが開催でき、日頃より区民の皆さんに『防火』『防犯』の意識を高めていただけたらと思います。



◆新成人のお祝い

令和5年度新成人になられた33名の皆さんへ、お祝いとしてクオカード3,000円を贈呈しました。

これからも夢の実現に向けて益々精進されますようお祈り致します。
おめでとうございます。

